



BAJO RESERVA

Amago a la libertad de prensa

:::: Gran preocupación han causado las declaraciones del titular de la Fiscalía de Control Regional de la Fiscalía General de la República, **Germán Castillo**, quien encabeza las investigaciones del espionaje a las conversaciones del fiscal general, **Alejandro Gertz Manero**. En conversación con el periodista **Ciro Gómez Leyva**, en Radio Fórmula, don Germán dijo que se investiga al periodista **Mario Maldonado** por haber sido el primero en subir a sus redes sociales una grabación intervenida al fiscal



Alejandro Gertz

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Gertz. La preocupación aumenta cuando Castillo sugiere que el periodista Maldonado puede ser parte de una operación cuyo objetivo es atacar a Gertz. Nadie duda que se cometió un ilícito al intervenir una conversación privada del fiscal, ni que ese hecho sea en extremo grave y delicado. Sin embargo, tratar de responsabilizar a un periodista por dar a conocer una información altamente noticiosa, que él no grabó, pero que involucra a uno de los funcionarios públicos más poderosos del país y a miembros del Poder Judicial, y en la que se tocan temas que podrían ser constitutivos de un delito, es ignorar por completo el papel que juega el periodismo en la sociedad y es una amenaza grave a la libertad de expresión.

Ponen piedras en el camino a la alianza PAN-PRI-PRD

:::: Una tormenta se desató en la bancada del PRD en el Senado después de que su coordinador, **Miguel Ángel Mancera**, se quedó sin asiento en la Comisión Permanente debido a

que la Jucopo excluyó a integrantes del sol azteca y cedió ese lugar al Grupo Plural. Nos comentan que los perredistas pidieron ayuda a PRI y PAN, sin embargo, ni las manos metieron para que retornara ese espacio el sol azteca. Más tarde, en la Cámara de Diputados también el PRD quedó fuera de la Permanente, sin que panistas y priistas pudieran hacer algo. Anoche, los partidos opositores buscaban una alternativa para tratar de evitar que este tema afecte la unidad de la alianza y se planeaba que el PRI en la Cámara ceda un espacio al PRD para que sea ocupado por el coordinador de la bancada **Luis Espinosa Cházaro**, y los líderes de los tres partidos estén en la Permanente.

El error del gobierno federal que emociona a varios estados

:::: Vaya pifia la de los administradores de las redes del Gobierno de México, cuando anunciaron este martes que la Federación asumiría el control de la nómina de educación de los estados. El tuit desapareció y la SEP ayer informó que el control de la nómina magisterial de la Federación está bajo diagnóstico, en un *impasse*, pues. En Michoacán y en Zacatecas, hubo quien sí se la tomó en serio y más tarde se enteraron con desilusión que todo fue una burla.

Una prueba para la CNTE

:::: Ya se verá, nos comentan, si la CNTE logra convocar a más profesores para su marcha con motivo del Día del Trabajo, este domingo en la Ciudad de México. Es evidente que las movilizaciones de la Coordinadora se desinflaron, ya no son aquellas multitudinarias de sexenios anteriores. Ahora, con trabajos, convocan a unos cientos de maestros. Por eso, nos explican, es que tejen alianzas con organizaciones sindicales, porque saben que han perdido músculo. Una prueba para los profesores.